



Heimat Bayern Wohnbau bleibt Starbulls Business-Partner

Beitrag

Gute Nachrichten aus dem Partnerbereich: Die Heimat Bayern Wohnbau GmbH aus Prien am Chiemsee verlängert die bestehende Starbulls Business-Partnerschaft und bleibt somit auch in der laufenden Saison als starker Partner an der Seite des Vereins.

Die Heimat Bayern Wohnbau GmbH setzt ein starkes Zeichen und verlängert ihre Business-Partnerschaft mit den Starbulls Rosenheim. Das erfolgreiche Unternehmen mit Sitz in Prien am Chiemsee ist bereits seit 2018 Business-Partner des Eishockeyteams von der Mangfall und engagiert sich zudem im Nachwuchsbereich der Starbulls Rosenheim.

Die Kooperation beinhaltet unter anderem eine großflächige Platzierung auf der Eismaschine sowie eine Mitgliedschaft im Starbulls Nachwuchs Supporter-Club.

Beidseitiges Engagement für die Region

Die Geschäftsführer der Heimat Bayern Wohnbau GmbH, Stefan und Theresa Mayer, sind weiterhin vollkommen von der Zusammenarbeit mit den Starbulls Rosenheim überzeugt. „Die Starbulls Rosenheim passen zu unserer Philosophie, hier in der Region gesellschaftliche und soziale Verantwortung zu übernehmen. Deshalb unterstützen wir die Starbulls, einen der bedeutendsten Vereine mit einer langen Tradition und einer super Nachwuchsarbeit. Für uns ist das Engagement eine Herzensangelegenheit. Wir freuen uns schon, wenn wir wieder gemeinsam mit anderen Fans die Spiele unserer Jungs live im Stadion verfolgen können. Wir blicken positiv nach vorne und unterstützen die Starbulls gerne auch während dieser schwer planbaren Zeit.“

Zuverlässiger und starker Partner in unsicheren Zeiten

„Die Heimat Bayern Wohnbau GmbH ist inzwischen ein langjähriger Partner der Starbulls Rosenheim und hatte ihr weiteres Engagement bereits früh in der laufenden Saison zugesagt. Gerade in solch schwierigen Zeiten ist es absolut nicht selbstverständlich, dass Partner ihren Vertrag verlängern und deshalb freuen wir uns ganz besonders. Die Heimat Bayern Wohnbau GmbH entwickelt attraktive Wohnanlagen mit innovativen Wohnkonzepten insbesondere für die Generation 60+, in denen individuelles Wohnen mit Anbindung an die Gemeinschaft kombiniert werden. Das zweite Projekt in

Folge wurde vor kurzem sowohl durch das Bayerische Staatsministerium für Familie, Arbeit und Soziales als auch durch das Bayerische Staatsministerium für Gesundheit und Pflege mit besonderen Förderungen ausgezeichnet. Das zeigt, dass die Heimat Bayern Wohnbau einen wertvollen Beitrag im Rahmen der gesellschaftlichen Entwicklung leistet und Verantwortung in der Region übernimmt, genauso wie wir als Starbulls. Wir freuen uns schon heute auf die weitere fruchtbare und partnerschaftliche Zusammenarbeit“, sagt Daniel Bucheli, Geschäftsführer des Starbulls Rosenheim e.V.

Über die Heimat Bayern Wohnbau GmbH

Das vor allem im oberbayerischen Raum tätige Expertenteam der Heimat Bayern Wohnbau GmbH um die Geschäftsführer Stefan und Theresa Mayer ist spezialisiert auf Wohn- und Sozialimmobilien. Das Unternehmen tritt hier sowohl als Bestandshalter, Bauträger sowie als Generalplaner für Kommunen, Stiftungen und private Investoren auf. Zusammen mit ihrem Partner CaraVita – Experten für Wohnen im Alter, entwickelt es zudem neue Wohnkonzepte für die Generation 60+. In diesen steht selbstbestimmtes Leben und Wohnen im Vordergrund, Serviceleistungen können individuell abgerufen werden. Ergänzend werden in allen Wohnanlagen kleinere familiäre 24h betreute Pflege-Wohngemeinschaften integriert, die in einem eventuellen späteren Bedarfsfall bevorzugt bezogen werden können. Für zwei Rosenheimer Projekte laufen derzeit die Planungsarbeiten.

Weitere Informationen zur Heimat Bayern Wohnbau GmbH gibt es unter: <https://www.heimat-bayern-wohnbau.de/>

Pressemitteilung der Starbulls Rosenheim e.V. (CS)



Kategorie

1. Sport

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Heimat Bayern Wohnbau GmbH



3. München-Oberbayern
4. Rosenheim
5. Starbulls